

Saison 2024/2025

INFOFLYER



1. Spieltag: FC Energie Cottbus – DSC Arminia Bielefeld
Sonntag, 04.08.2024, 16:30 Uhr

Hallo Energie-Fans, hallo Block I,

endlich wieder Energie, endlich wieder 3. Liga! Nach einer verhältnismäßig langen Sommerpause können wir dich wieder im Stadion der Freundschaft begrüßen und mit dem heutigen Gegner aus Ostwestfalen gibt es gleich das erste dicke Brett in unserer neuen Spielklasse zu bohren.

Doch zunächst noch ein paar Gedanken zum heißen Endspurt der vergangenen Saison. Am 19.05.2024 konnten wir unseren Traum vom Aufstieg endlich verwirklichen. 5 Jahre zuvor fast auf den Tag genau wurde nach dem bitteren Abstieg in Braunschweig in eine tiefe Leere und Ungewissheit geschaut. Nun nach 5 Spielzeiten Regionalliga melden wir uns zurück auf der bundesweiten Fußballlandkarte! Über 50.000 Zuschauer in den letzten drei Heimspielen, mehr als 9.000 Cottbuser beim alles entscheidenden Spiel in Berlin und eine starke Kulisse beim souveränen Sieg gegen Babelsberg im Finale des Landespokals – das zeigt, das Fußballfieber und die Sehnsucht nach Profifußball sind nun endgültig in der Lausitz zurück! Genau diesen Schwung gilt es jetzt mit in die neue Saison zu nehmen. Jedem sollte bewusst sein, dass das alleinige Ziel der Klassenerhalt ist – alles andere ist reine Utopie! Das sieht man allen voran an unseren finanziellen Möglichkeiten im Vergleich zu unserer Konkurrenz. Ein großer Teil des Kaders ist zusammengeblieben. Nur punktuell wurde sich verstärkt. Das heutige Duell gegen die Arminia aus Bielefeld lässt durchaus einige Bundesliga-Classic Gefühle aus den 2000ern aufleben. Die letzte Begegnung liegt nun auch mittlerweile 9 Jahre zurück. Unterschiedlicher könnte die Reise beider Vereine in der Zwischenzeit nicht sein. Während unsere Rot-Weißen 7 Jahre davon in der Regionalliga verweilten, war Bielefeld bis vor zwei Jahren noch Bundesligist und wurde dann bis in Liga 3 durchgereicht. So können wir also gleich zum ersten Heimspiel eine Mannschaft mit Ambitionen begrüßen. Lasst uns aber gemeinsam zeigen, dass es für jeden Gegner in unserem Wohnzimmer schwer wird. 90 Minuten volle Energie für den perfekten Start in Liga 3!



NEUES AUS DEM

SHOP



ENERGIE COTTBUS
FUSION CLUB

SEIDENSCHAL




T-SHIRT KLEBERPAKET

Aktuelles aus dem Shop

Pünktlich zum Saisonstart sind bei uns am Conti wieder einige höchst qualitative Artikel im Shop eingetroffen. Passend zum heutigen Aufruf „Alle in Rot!“ gibt es ein neues Nicki abzustauben. Damit ihr für die bundesweiten Auswärtsfahrten und Urlaube in den Sommerferien gut vorbereitet seid und unseren FCE in der weiten Welt bekannt machen könnt, gibt es wieder ein Aufkleberpaket mit zehn komplett neuen Designs.

Zudem haben wir wieder Seidenschals mit einem äußerst ansprechenden Aufdruck im Angebot! Wenn ihr von diesem Design verständlicherweise noch nicht genug habt, holt euch unbedingt noch ein paar unserer restlichen Kleberrollen! Alles nur solange der

Vorrat reicht. Also schlagt zu! Schnell sein lohnt sich immer!

Auf ins Abenteuer Liga 3 - mit dem Bus zu den Auswärtsspielen!

Mit dem langersehnten Aufstieg stehen uns aufregende Auswärtsfahrten und endlich wieder einige große Vereine und Stadien bevor. Nach den Hanseaten aus Rostock haben wir die größten Distanzen in dieser Saison zu bewältigen. Doch das soll uns nicht abschrecken – im Gegenteil! Diese Herausforderung nehmen wir gern an! Die ersten Ziele mit freien Busplätzen sind Wiesbaden am 01.09.2024 (60€) und das ostwestfälische Verl am 15.09.2024 (50€).

Die Anmeldungen für die Busfahrten erfolgen am Conti.

Begleitet unser Team auf den weiten Reisen und gebt alles, wenn es um wichtige Punkte für unser gemeinsames Ziel geht! Nur solange die Plätze reichen - schnell sein lohnt sich auch hier unbedingt!



BUSFAHRTEN
MIT ENERGIE
IN FREMDE STÄDTE

Wiesbaden
Sonntag, 01.09.24
60€

Verl
Sonntag, 15.09.24
50€

-Anmeldung am Conti-
BUSFAHRTEN@ULTIMA-RAKA.DE